

KINDERGARTEN BALGHEIM

Das Kindergartenjahr 2011 brachte Veränderungen, auf die es galt zeitnah zu reagieren. So war absehbar, dass sich die Zahl der Kinder ab dem Herbst fast halbieren würde und wir weiteten unser Angebot auf die Betreuung von Schulkindern aus. Da wir einerseits als Arbeitgeber für unsere beiden Mitarbeiterinnen verlässlich bleiben und wir andererseits als Träger die Einrichtung für Balgheim erhalten wollen, werden sich Dinge im weiteren Personalbereich sowie im Arbeitsfeld der Kindergärtnerinnen verändern müssen. Außerdem ist uns an einer weiteren gedeihlichen Zusammenarbeit mit der Kommune Möttingen sehr gelegen! So danke ich Herrn Bürgermeister Erwin Seiler sehr für sein stets offenes Ohr für unsere Belange!

Freuen Sie sich im Rückblick über die Bilder aus dem Leben unseres Kindergartens, die sie in dieser Ausgabe des GEMEINDEBOTEN finden. Besonders freue ich mich über das gute Verhältnis von Frau Manuela Weihermüller und Frau Katharina Hertle zu den Eltern unserer Kinder. So lassen sich viele Dinge im Vorfeld ansprechen und gegebenenfalls lösen. Auch unsere regelmäßigen Dienstbesprechungen fördern das Wohl Ihrer Kinder! Und letztlich ist das auch für mich das Wichtigste!

Herzlich Dank an unsere beiden pädagogischen Mitarbeiterinnen! Ein ebenso herzlicher Dank an den engagierten Elternbeirat und allen aus dem Kirchenvorstand, der unsere Einrichtung ebenfalls unterstützt.

UNSERE POSAUNENCHÖRE BRAUCHEN VERSTÄRKUNG

Nach vielen guten Jahren starker Mitgliedszahlen zeichnet sich durch das Ausscheiden der älteren Generation aus unseren Chören ein Schwund ab, dem es rechtzeitig vorzubeugen gilt. So können wir bei uns Schmähingen bereits heuer das traditionelle Konzert am 3. Advent nicht mehr anbieten!

In den vergangenen Jahren haben wir durch die ausgezeichnete Nachwuchsarbeit von Frau Heike Weng, Herrn Harald Hubel und Frau Christine Fischer mit den Jungbläsern sprich Konfirmanden Nachwuchs gewinnen können, der teils größtenteils integriert wie in Hohenaltheim ist und größtenteils wieder abgesprungen wie in Schmähingen. Da uns durch die berufliche Veränderung aller drei Ausbilder nun auch hier eine Lücke entstanden ist wollen wir künftig einen anderen Weg gehen.

Ab sofort bieten wir Interessierten jeden Alters die Möglichkeit, ein Blechblasinstrument zu lernen! Bitte sprechen Sie mich an oder einen unserer Dirigenten! In Schmähingen Herrn Fritz Kühn 6781 oder in Hohenaltheim Herrn Werner Tischinger 1344 oder in Balgheim Herrn Klaus Falk 392.

Das Instrument Ihrer Wahl können wir Ihnen zum Erlernen zur Verfügung stellen. Auch und gerade als „Wiedereinsteiger“ sind Sie uns Willkommen. Bitte lassen Sie sich gewinnen. Der Gewinn wird ganz auf Ihrer Seite sein!